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指名競争入札

　池田　裕明

一般競争入札
（事後審査型（郵送方

式））

公募型指名競争入札

委員会による建
議の内容

なし

回　　　答

別紙のとおり

意見・質問

別紙のとおり

委員からの意見・
質問、それに対
する回答

随意契約

一般競争入札
（事前審査型）

一般競争入札
（事後審査型（持参方

式））

３　その他

４　現場視察

２　抽出工事及び業務に係る経緯等の審議

議　事

　毛満　良子

抽出案件（総件数）

平成２５年１０月１日～平成２６年３月３１日

１　入札及び契約手続の実績状況等の報告

　齊藤　久美子　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　五十音順

一般競争入札
（事後審査型（電子入札

方式））

平成２６年度　第１回和歌山市入札監視委員会　議事概要

　平成２６年８月２７日（水）

　市役所東庁舎４階　入札室

　井伊　博行（委員長）

出席委員氏名

開催日及び場所

審議対象期間



和歌山市入札監視委員会 
平成２６年度 第１回会議録 

 
（建設総務課分） 

[事後審査型一般競争入札（持参方式）] 

① 下水路整備工事 雄湊地区材木丁外

１箇所 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

[事後審査型一般競争入札（電子入札方式）] 

② 北部処理区支線工事その７ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事務局（建設総務課）：抽出事案の概要説明 

本工事は、現在の下水道管の中に新しい

管を築造する管路更生工法により、既設管

の更生及び流下能力の確保を行うもので

す。七曲市場の中を通る道路で幅員が狭い

うえに歩行者等交通量が多い場所であり、

市場の休業日にしか作業ができないこと、

市場内ということで厳重な安全措置及び

環境配慮が必要となるなど、作業ロスが多

く経費がかかる工事です。供用中の管内で

の施工となり、安全面及び環境面での配慮

が経費を高くしている原因になったと思

われ、企業努力で経費を削減することがで

きなかったため、結果、全者落札率が高く

なったと考えられます。 

 

委 員：はい、わかりました。特殊な工事だった

ので、入札者数が多くても落札率が高くな

ったということですね。 

 

 

事務局（建設総務課）：抽出事案の概要説明 

本工事は、分流式の汚水管を設置するた

め、開削工事及び一部推進工事を行うもの

です。総延長距離が長いものの難易度が高

くなく、障害となる地下埋設物や建物施設

が少ないと予想されるため、施工としては

容易な工事に該当します。このため、下水

道工事を得意とするノウハウのある業者

が多数参加したものと考えられます。 

 



 

 

 

[事後審査型一般競争入札（電子入札方式）] 

③ 市駅小倉線出水大橋上部工事 

 

 

委 員：はい、わかりました。  

 

 

事務局（建設総務課）：抽出事案の概要説明 

本工事は、都市計画道路整備のため、大

門川を横過する橋梁上部を製作架設する

ものです。橋梁形式には経済性に優れてい

るインテグラル複合ラーメン橋を採用し

ています。全体工事に占める工場製作費の

割合が高いこと、近頃の製品や材料の高騰

や人材不足等もあって落札率が高くなっ

たと考えられます。河川法に基づく河川を

横過する橋梁上部工新設工事の実績を求

めていましたが、市内業者では近年、橋梁

を主として施工した実績が少ない情報を

得たため、今回、県外業者にまで入札参加

資格を広げました。しかしながら、地元市

内業者と県外業者の２者という結果にな

りました。 

 

委 員：はい、わかりました。 

 

 

 

 

【現場視察】 

○ 公共下水道和田川排水区２号雨水幹線工事その１ 

 


